

*DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA dedica el presente número a conmemorar la inauguración de la nueva sede del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios, instalada en el edificio de la antigua Universidad de Alcalá de Henares.*

*A través de sus tres años de vida, DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA ha mantenido constante su gran preocupación por el tema de los funcionarios públicos, y especialmente por su formación profesional. En diversos estudios se han puesto de manifiesto las exigencias formativas del personal de la Administración pública y la urgencia de afrontar este problema para hacer viables las reformas administrativas impuestas por las circunstancias económicas y sociales de nuestro tiempo. En las secciones informativas se ha dado cuenta detalladamente de los esfuerzos que en este sentido se realizan en todo el mundo, y mediante varias crónicas hemos conocido la organización y funcionamiento de la mayoría de las Escuelas e Institutos de Administración pública. Por ello, al crearse en España el Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios, DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA experimenta la satisfacción natural de sentirse colaboradora eficaz en la preparación del ambiente que había de facilitar el camino a tan importante acontecimiento.*

*Es indudable que los funcionarios, la propia Administración y los administrados en general han de percibir los frutos que el nuevo Centro producirá, mejorando la preparación técnica de quienes han de ocupar los puestos de dirección de nuestra empresa estatal e inculcando en ellos un más profundo sentido de servicio a la comunidad, de responsabilidad en el cumplimiento del deber y de unidad dentro del total engranaje de la Administración del Estado.*

*DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA ha de ser desde ahora no sólo el órgano de difusión de técnicas y de experiencias administrativas nacionales y extranjeras, sino un instrumento más de vinculación entre todos los funcionarios que hayan pasado por las salas de coloquios del Centro de Alcalá de Henares y un apoyo sincero y entusiasta de su espíritu de servicio.*



*DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA* dedicates this special issue to commemorate the formal opening of the new premises of the Civil Service Training Center, established at the campus of the historic University of Alcalá de Henares.

During the three years of its existence, *DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA* has shown a real concern for all questions relating to civil servants and most specially for their training. Several articles have emphasized the need of a specialized training of public personnel, showing at the same time how urgently this problem has to be tackled if reforms of public Administration which are required by the present economic and social situation must be a true fact. The informative sections have reported of the endeavours which all over the world are being made in such direction. The *Crónicas* have informed us of the organization and operation of most schools and institutes of Public Administration.

For this reason, with the establishment of the Civil Service Training Center in Spain, *DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA* feels a natural happiness in having been an effective co-operator in the work of opening the way to such a transcendental achievement.

It is a matter of fact, that the body of civil servants, the Government and the members of the public will get in an immediate future the fruits of the new Center, in the improvement of the technical ability of those who have to serve managerial positions of our common enterprise of Government, in inspiring in them a deeper sense of service to community, responsiveness and unity within the frame of the total machinery of Government administration.

*DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA* must be now not only a herald of new techniques and national and foreign administrative experiences, but also another means of linking together all civil servants trained at the campus of the Alcalá Center, as well a sincere and enthusiastic support for their service mind.

